
! 阿里纳斯返美治伤!对战绩欠佳

的上海男篮来说!雪上加霜

A!"!"!"年!"月#!日

星期一

首席编辑：蒋家风

视觉设计：窦云阳

#$%&'()$%&'(*)$*&+,-%+,.

!/小时读者热线：01!!22体育新闻

! ! ! ! !分 "#秒，这是上海男篮本
赛季最短的一次赛后发布会，主
教练帕纳吉奥阴沉着脸，来去匆
匆。刘炜和阿里纳斯双双缺阵，球
队没有复制上一场战胜八一的好
运气，靠单外援撑台面，最终还是
“不出意外”地输给了拥有双外援
的吉林东北虎。

面对失利，帕纳吉奥赛后表
示，问题出在球队的失误多。不过
从临场技术统计表看上海男篮仅

仅比对手多了 !次失误……刚想
等老帕表达更多，他的评球就戛
然而止，仅仅在赛后发布厅的座
椅上坐了 !分多钟，他便与翻译
起身离去。

教练失望，球员则同样感觉
泄气。下半场，张兆旭在与对手
的身体接触中被判罚技术犯规，
之后对手一次上篮造成怀特犯
规，怀特表示不服后张兆旭又与
裁判理论，帕纳吉奥见势不妙举
手暂停……整场比赛，“橡皮擦”
张兆旭拼尽全力，连隐形眼镜都
被打掉在地，但仍无力改变比赛
结果。

不同寻常的还有刘子秋，第
四节最后时刻，球队虽已看不到
胜利希望，但他一人仍从后场带
球突破，猛地一记单手劈扣，与平
日里温和的球风有些格格不入。
显然，刘炜和阿里纳斯缺席，让张
兆旭和刘子秋这样的“老队员”明
白，自己应当担当更多。

确实，这原本是一场联赛倒
数第二和倒数第三之间的比赛，
赛前比对手少输一场的上海队，
原本有望取胜；但外援配备的不
稳定，使得球队更多时候只能靠
$%·怀特一人，纵然怀特昨晚砍
下了 "& 分，可到了下半场对手

能上双外援时，他就显得势单力
薄了。

回顾本赛季上海男篮意想不
到的两次胜利，对阵的正是外援
受伤的新疆和全华班的八一，试
想在外援能力绝对可以影响一支
球队胜负的 '()，上海的单外援
又何以与对手的双外援甚至三外
援抗衡？

尽人事、听天命。眼下，经历
了连续两次换人，上海男篮已经
没有了在常规赛阶段调整外援的
机会，一切就只好听天由命……

记者 许明
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“跷脚”遑论取胜？
教练失望 球员泄气

上海男篮拿什么拯救自己

上海永远是我的家
在外独闯3年的罗旭东想回家

! 上海男篮外援怀特和张兆旭

与裁判论理
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! ! ! ! 出征东
北，队长刘炜
和大将军阿
里纳斯因伤
没有出现在
队伍之中，而
是留在上海
休养。据悉，
阿里纳斯今
天将返回美
国治疗拉伤。
而他的离开
对于战绩不
佳的东方男
篮而言，无疑
是雪上加霜。

据悉，阿
里纳斯今天
就将踏上前
往纽约的班
机，十天之后
他将返回上
海。对于这次
不得不赴美
接受治疗，阿
里纳斯感到
非常沮丧，他
曾向媒体抱
怨，自己不该
在伤病没有
完全恢复时就上场。“这下我将孤
单地在纽约度过我 ! 月 * 日的生
日了。”而在今天上午球队进行赛
前训练时，主教练帕纳吉奥也证实
了阿里纳斯返美的消息。他还表
示，阿里纳斯的拉伤是从复出首场
比赛时就累积下来的。“阿里纳斯
何时可以痊愈回到球场上都是个
未知数。”

从本月 +日宣布雷恩·凯利顶
替阿里纳斯，到 !*日宣布阿里纳斯
回归。依然有伤在身，不在状态的雷
恩在上海男篮只打了 "场球。场均
出战 "!,#分钟，拿下 !!,-.分 -篮
板，显然，这位“救火队员”并没有达
到俱乐部预期的效果。也正因为这
样，俱乐部才心急火燎地让还没有
完全康复的阿里纳斯上场。经过这
样一番折腾之后，上海男篮已经将
常规赛更换外援的额度全部用完。
而如今，阿里纳斯仅上场三次就因
伤高挂免战牌，这让上海男篮今后
的比赛变得非常被动。主帅帕纳吉
奥表示，由于名额已用尽，所以未来
不可能有新外援取代阿里纳斯，在
阿里纳斯离开的这段时间，上海男
篮将依靠单外援独撑场面。而一旦
他再出现伤病，球队就只能用全华
班打完余下的 !.场常规赛。
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! 在外 !年!罗旭东变得更加成熟了

独木难支

! ! ! !对阵老东家，连续几场没
什么上场机会的罗旭东，打了
将近/&分钟，这让他自己都颇
感意外；这位上海球迷的“老熟
人”，其实过得并不顺心，去年
一年更是无球可打。"年的在外
经历，小罗心中难以割舍的还
是上海，“那里是我的家乡，将
来不管是不是因为打球，我都
会回来的！”

变得更成熟
罗旭东本赛季穿回了!"号

球衣，这是他在上海队时的号
码，只是胸前的大鲨鱼变成了
东北虎。虽说已经转会吉林男
篮"个赛季，小罗的手机号还是
上海的，一见到上海队的跟队
记者，更是一下就能叫出名字。

“看到大家感觉就像亲人
一样，非常亲切。”比赛前一天
晚上，罗旭东尽地主之谊，请上
海男篮的兄弟们下了趟馆子；
昨天傍晚出发前往球场前，小
罗正巧在酒店大堂，看到上海
队球员一个个从楼上下来，不
忘上前挨个叮嘱几句，“外面
冷，多穿点。”

在外"年，罗旭东坦言自己

变得更成熟了，“可以说是有了
一颗平常心吧……”小罗回忆，
自己第一个赛季转会吉林时，
和上海交手可谓杀红了眼，格
外卖力，“那时候总想着要证明
自己不比任何人差。”而如今，
这些早已被抛在了脑后，“仔细
想想，这也仅仅是一场普通的
常规赛，认认真真打好就行。”

全力打好球
有这样的感悟，与这"年的

经历不无联系。在吉林的这"个
赛季，队里与他位置重叠的球
员不少，除了第一年打了"!场
比赛，之后就再没稳定的出场
时间。上个赛季，由于球队引进
了亚洲外援道格拉斯，小罗索
性从球队阵容中消失，独自回
了上海。

“那一年就自个儿一边在
上海练球，一边在交大上学。”想
起那段经历，小罗表示并不难
过，“无论如何都是在家里……”
确实，作为一名从小就被上海从
辽宁引进的球员，罗旭东早就把
自己当成了“上海人”。

本赛季初，吉林队一个电
话又把小罗叫了回去，赛季前.

场比赛，他场场首发；谁知之后
的/个客场，又再次掉出球队阵
容，直到客场对浙江时才打上
比赛，可在那之后，又是"场不
上。

对此，罗旭东自己也不太
明白，“教练肯定有自己的安
排，但只要安排我打，我就一定
尽全力。”显然，想要同年轻队
员和外援争上场时间，并不容
易。

明年办婚事
采访末尾，小罗表示，当初

转会吉林是自己的选择，他不
会后悔，只是希望，有朝一日能
再回上海，“毕竟那里是我的家
乡，无论是不是因为打球，将来
还是会回来的。”据悉，明年的
辽宁全运会，罗旭东就将代表
上海出战。

当然，想回上海还有一个
理由———家庭。小罗透露，自己
在上海买了房，女朋友目前在
上海工作，两个人几乎每天都
会煲电话粥。问起何时成家，罗
旭东乐呵呵地笑了，“快了，应
该就是明年吧！” 记者 许明
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